



日吉小だより

ひとや自然を大切にする子

よく考え、進んで学ぶ子

しん身ともに健康で、最後までやり抜く子

令和5年 6月1日

日吉小学校 第3号

発行責任者

校長 川島 康代



晴れた空 笑顔がいっぱい 運動会

5月27日（土）五月晴れの空の下で、令和5年度の運動会を行いました。

今年度は、秋に体育館の工事が行われるため、5月の運動会に変更しました。ある保護者の方から、「自分たちが小学生の時には、春も秋も運動会があって、5月の運動会は『小運動会』と言っていました。」との話をうかがいました。今は年に1回ですが、運動会は、児童や保護者・地域の皆様が楽しみにしている行事の1つなので、連休明けからしっかりと練習してきました。

今年のテーマは、「**77人 最高の仲間で 勝利をつかめ**」です。全校児童77人が一丸となり、一生懸命に練習してきました。特に、1年生は、運動会当日を含めてまだ32日しか登校していませんので、学校のお兄さんやお姉さんにも助けてもらいながら精一杯頑張りました。2～6年生も、練習期間の中で、よりすばらしいものにしようと、声を出しながら頑張っていました。

また、予行練習ではこんな場面も…。

低学年児童の障害物走の練習中の出来事です。児童たちは、カードに書かれたユニフォームを体操服の上に着て走ることになりました。しかし、慣れないことから時間がかかり、うまく着られなかつたある児童が「できない！」と言いながら悲しそうな顔をしていました。ユニフォームを着て再び走り出そうとした時、その様子を見ていた6年生が「○○ちゃん頑張れ！」とその児童の名前を呼び声援を送りました。そこから周りの児童たちも「頑張れ～」と応援し、ゴールした時はたくさんの児童が1人のために拍手を送っていました。ゴールした児童にも笑顔が見られました。見ていた私も、児童たちの温かい気持ちに感動しました。

もちろん当日も、児童全員の成長が随所で感じられました。特に、応援団演技や YOSAKOI ソーランのダンス、3年ぶりに復活した綱引きは、見ている側まで体に力が入ってしまうほどすばらしかったです。



お忙しい中、ご家族の皆様や地域の皆様に観覧していただき、本当にありがとうございました。保護者の皆様には、お子様への声援はもちろん、6年親子競技や PTA レースにもご参加いただき、運動会を盛り上げていただきました。ご来賓の皆様が、大きな拍手を送ってくださったことも、励みになりました。心から感謝申し上げます。笑顔<☺>があふれていた運動会でした。

(行事予定や下校時刻、スクールバス運行時刻表は、配付文書をご覧ください。)

今年もオオムラサキの学習が始まりました（3年）



5月8日（月）総合的な学習の時間に、国蝶オオムラサキ飼育研究家の伊藤先生をお招きし、3年生がオオムラサキの学習を始めました。間近で幼虫を観察しながら、オスとメスの見分け方や成虫になるまでの過程等を、丁寧に教えていただきました。薄めた乳酸菌飲料をあげると良く育つことを知り、児童は驚いていました。

地域の方々と田植えを行いました（4・5年）

5月11日（木）4・5年生が町の農業委員さんたちのご協力をいただきながら、田植えを体験しました。苗の植え方や育て方についてお話をいただき田んぼに入りましたが、田植えは初めてという児童も多く、入る時に足を取られ転びそうになった児童もいました。

毎日食べているお米がどのように作られるのか、その過程の一部を体験することを通して、米作りの大変さを感じ取れたようです。生産者の皆様への感謝の気持ちを忘れないよう、これからも指導していきます。9月の稲刈りも楽しみにしています。



町探検！ 日吉駐在所と徳増地区の畑へ（2年）



5月31日（水）町探検で、2年生が日吉駐在所と徳増の若菜様（元日吉小学校長）の畑に行きました。警察の仕事を知り、興味を持った児童もいました。野菜の苗の植え方や育て方を教えていただき、生活科での野菜を育てる学習がより楽しみになったようです。地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。

「ヤギと大悟」（テレビ東京）に日吉小学校が登場！

テレビ東京にて、毎週金曜日夜に放送されている「ヤギと大悟」という番組をご存じですか？4月末の長柄町の撮影で、本校児童（3～6年）がヤギのポポちゃんに会うことができ、児童たちは大喜びでした。その様子は6月2日、9日に放送予定です。右の写真は、ポポちゃんをまねて作った運動会の小道具。本物の写真は掲載できませんが、楽しい思い出になりました。



PTA美化作業へのご協力に感謝いたします！



5月13日（土）PTA美化作業が行われました。主に、校庭や土手の除草作業を行っていただきました。多くの皆様にお集まりいただきましたので、短時間で校庭や土手がきれいになりました。きれいな校庭で運動会練習ができ、うれしく思います。ありがとうございました。

ご心配なことがある時は… ★いつでもご相談ください

【相談窓口】 電話 35-2507 日吉小学校

いじめ・セクハラ・体罰 相談窓口 長谷川教頭・野村教諭・桑垣教諭・加藤養護教諭

スクールカウンセラー 前田 早苗（原則 第1・3水曜日） 6月は、21日（水）です！

